

SUMMARY

HUBUNGAN PENYELENGGARAAN MAKANAN DAN DAYA TERIMA TERHADAP STATUS GIZI ANAK DI PANTI SOSIAL ASUHAN ANAK PUTRA UTAMA 1

Created by SITI MAISARAH RUPITA

Subject : MAKANAN, DAYA TERIMA, PANTI ASUHAN
Subject Alt : FOOD, POWER RECEIVED, ORPHANAGE
Keyword : anak; daya terima hidangan; sistem penyelenggaraan makanan; status gizi

Description :

Setiap anak memiliki hak yang sama dalam tumbuh dan berkembang, termasuk didalamnya anak yang terlantar. Tumbuh kembang pada anak terjadi sangat cepat, oleh karena itu perlu memperhatikan asupan zat gizi anak yang seimbang. Panti Sosial Asuhan Anak melakukan penyelenggaraan makanan yang berguna untuk menyediakan makanan bagi anak asuh dalam jumlah dan mutu yang memenuhi syarat gizi untuk menghasilkan status gizi yang optimal. Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui hubungan penyelenggaraan makanan dan daya terima terhadap status gizi anak di Panti Sosial Asuhan Anak Putra Utama 1. Metode penelitian yang digunakan yaitu metode Cross Sectional. Sampel pada penelitian ini berjumlah 54 anak, dengan rentang umur 7-12 tahun. Variabel yang diuji yaitu sistem penyelenggaraan makanan dan daya terima hidangan terhadap status gizi menggunakan uji korelasi spearman rank. Hasilnya ada hubungan antara penyelenggaraan makanan dengan status gizi, dengan nilai sig. $0,000 < 0,05$ dan nilai r 0,467. Ada hubungan antara daya terima dengan status gizi, dengan nilai sig. $0,047 < 0,05$ dan nilai r 0,271. Kesimpulannya ada hubungan antara variabel penyelenggaraan makanan dan variabel daya terima dengan status gizi anak di Panti Sosial Asuhan Anak Putra Utama 1.

Contributor : Yulia Wahyuni, S.Kep., M.Gizi
Date Create : 17/10/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201432152
Collection : 201432152
Call Number : 32-2016-S058
Source : Undergraduate Theses of Nutrition
Relation Collection Fakultas Ilmu Kesehatan
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor